



10 Ans

Une belle aventure depuis 2011 !

LOCO*M***MOTIVE**

Accompagne les enfants atteints de leucémie de cancer, leurs familles, le CHU Grenoble-Alpes

 **LOCABOX**
C'est mieux pour vos biens !



Une belle aventure a démarré en 2011 avec l'Opération Pamplemousses !

Depuis, chaque année nous renouvelons l'aventure.

Tous les bénévoles de LOCOMOTIVE s'investissent en faisant participer leurs proches, leur entourage, leurs collègues de travail, leurs voisins, ...

C'est un grand challenge où chacun participe à la vente de pamplemousses au profit de l'association LOCOMOTIVE.

L'argent récolté chaque année permet de mettre en place pour les enfants hospitalisés des sorties accompagnées en montagne, des vacances, ...

L'opération va au-delà de l'Arc Alpin, puisque des commandes arrivent de Bourgogne-Franche-Comté notamment.

Ce qui permet de parler de notre association au-delà de notre région grenobloise.

Et si, à l'occasion des 10 ans de l'opération pamplemousses, nous en profitons pour faire exploser les compteurs ?
Nous comptons sur vous tous ! MERCI !



*Catherine Santiquet
Initiatrice de
l'Opération pamplemousses*

Quelques témoignages



LOCOMOTIVE, quel nom bien choisi pour une association qui met en place des projets pour les enfants malades, qui les encouragent, qui les font rêver...

Cette association s'est fait connaître jusque dans la Nièvre, où un réseau d'amis, fidèles depuis 10 ans, participe à l'opération pamplemousses pour aider les enfants et leurs familles, et pour faire le plein de vitamines car,

assurément, ces fruits venant directement de Floride sont particulièrement juteux, sucrés et... en un mot délicieux. Bon anniversaire LOCO !

Christine Godemel (Nevers)

Depuis plusieurs années, je fais le relais de l'Opération pamplemousses auprès de mes collègues de travail

mais également auprès de mes voisins et amis.

Après avoir fait suivre le message initial, je centralise les commandes et récupère les chèques (toujours à l'ordre de LOCOMOTIVE) puis je passe une seule commande groupée à l'association.

En janvier, j'organise alors la livraison un midi sur mon lieu de travail et sur plusieurs soirs dans les communes autour de mon domicile.

Cette petite action permet à des personnes de soutenir l'association sans avoir la contrainte de venir sur Grenoble chercher leurs pamplemousses.

Dominique Cheval

Bénévole et coordinateur de l'opération



A l'occasion du lancement de la première opération pamplemousses nous avons informé nos relations amicales et le « bouche à oreille » a très vite fonctionné. Aujourd'hui le réseau s'est agrandi et dès le mois de septembre nos contacts se manifestent et recrutent de nouvelles connaissances amicales ou professionnelles. Nous fixons une date butoir par mail pour la prise de commandes accompagnée du paiement.

La livraison récupérée, tous nos acheteurs viennent chercher chez nous leurs pamplemousses.

Nous faisons également quelques livraisons à domicile pour les personnes âgées qui ne sont pas les dernières à commander.

A l'automne 2020 nous avons commandé 1720 pamplemousses soit 43 cartons distribués à nos 61 clients !

Claire et Bernard Beneyton
Bénévoles



Je suis une personne âgée qui adore les pamplemousses. Alors en janvier depuis plusieurs années, avec mon caddie, je prends le bus puis le tram pour traverser Grenoble et je récupère mes pamplemousses au local de l'association. Après avoir été accueillie par de charmantes et souriantes personnes je fais le chemin inverse, contente car je sais que les fruits sont délicieux et heureuse d'aider les enfants malades au

travers de **LOCOMOTIVE** !

Marie Louise Bertrand

Cette initiative est venue d'une poignée de salariés qui a contacté notre service Communication il y a maintenant 3 ans pour nous proposer de promouvoir cette opération via nos canaux de communication interne.

Nous avons commencé par un article dans notre journal interne. Aujourd'hui la promotion de la campagne est faite très en amont, via notre newsletter hebdomadaire, pour toucher un maximum de salariés. La gestion est centralisée par les salariés bénévoles, de la prise des commandes jusqu'à la distribution sur le parking de notre entreprise.

Nous sommes heureux de pouvoir accompagner nos salariés dans des initiatives solidaires.

Syrine Plébin

Chargée de Marketing et Communication Rolls-Royce Meylan



Le partenariat



Les deux premières années le stockage des cartons en attente de livraison se faisait au local puis pendant trois ans dans le garage d'un ami, Thierry.

Le succès de nos ventes augmentant, nous avons établi un partenariat avec LOCABOX basé à Echirolles pour entreposer les tonnes

de fruits livrés en début d'année. L'accès est facile et nos clients très satisfaits.

Merci à LOCABOX pour ce partenariat débuté en 2016 qui nous permet d'augmenter nos volumes sans soucis majeurs. Nous avons gardé un point de livraison dans notre local du centre ville pour les petites commandes.

10 ans en quelques chiffres

	2012	2013	2014	2015	2016	2017	2018	2019	2020
Nb pamplemousses vendus	6 820	14 440	24 680	22 290	27850	24 200	25520	25760	29360
Nb de tonnes	2,6	5,5	9,2	8,4	10,5	9,1	9,6	9,7	11
Recette	1338	2653	4010	3900	5750	4730	4950	5200	5475*

* une taxe à l'importation a diminué le bénéfice attendu



Une opération Gagnant-Gagnant !

Le **premier gagnant** c'est vous qui allez déguster des fruits de grande qualité, au jus agréable et qui peuvent se conserver au frais plusieurs semaines. Cette qualité présente chaque année fidélise votre participation.

L'association est le **second gagnant** de cette opération. Le bénéfice va permettre d'organiser des sorties pour les enfants malades, de participer au financement de vacances pour les familles, ou de permettre l'intervention de professionnels pour des séances de sophrologie ou réflexologie plantaire.

Au final c'est un plaisir partagé qui contribue au succès de cette opération pamplemousses !



L'Agrumerie

Depuis 30 ans l'Opération Pamplemousses et l'Agrumerie® sont les partenaires des associations pour les aider à financer leurs projets.

Michel, le producteur, sélectionne les meilleurs vergers, les meilleurs fruits pour permettre à ces associations scolaires, humanitaires et d'entraide d'atteindre leur objectif grâce à la vente de pamplemousses roses plus sucrés, plus juteux que ceux trouvés habituellement.

Il y a 10 ans naissait la première opération avec LOCOMOTIVE et nous sommes particulièrement heureux d'être associés à une si belle association. Pouvoir participer à votre mission, vous aider dans votre engagement en vous livrant chaque année nos pamplemousses est une grande fierté.

Lucile, Fondatrice de L'Agrumerie

L'Agrumerie n'est pas qu'un fournisseur car Lucile mobilise ses amis d'Annecy au profit de LOCOMOTIVE. Merci pour ce soutien.



Opération
Pamplemousses.

www.lagrumerie.com

Opération
Bio de Sicile

Fêtons ces dix années ensemble

Première chance, la Tombola de LOCOMOTIVE

Pour fêter cet anniversaire, dix lots de dix pamplemousses chacun pourront être gagnés par les participants à l'opération 2021. Un tirage au sort sera organisé à la fin de la période des prises de commandes. Encore plus de vitamines pour les heureux gagnants !

Doubler vos chances avec L'Agrumerie

Abonnez-vous aux pages Instagram ou likez les pages Facebook de l'Agrumerie et de LOCOMOTIVE

@LAGRUMERIE et @LOCOMOTIVE association, vous doublez vos chances de gagner en likant le post du concours et en identifiant 2 personnes.

Ainsi vous pourrez être tiré au sort pour gagner un des 10 lots de 10 pamplemousses ou des cuillères à pamplemousses.



N'oublions pas les bénévoles

Un grand merci aux nombreux bénévoles qui participent à cette opération. Beaucoup de travail et surtout de l'organisation pour gérer plus de 600 commandes, mettre à disposition les fruits dans deux points de livraison durant une semaine et enfin clôturer l'exercice financier. Chaque année, ils sont entre quinze et vingt à s'investir sans compter.

*Et si, à l'occasion des 10 ans de l'opération pamplemousses,
nous en profitons pour faire exploser les compteurs ?
Nous comptons sur vous tous ! MERCI !*